

-usaha tanpa doa itu sombong, doa tanpa usaha itu bohong-

Terima kasih, kepada umi tercinta atas ribuan doa yang dipanjatkan, atas perhatian dan pengertian yang diberikan kepada Disti selama menjalani masa studi, tanpa ridho umi rasanya semua fase-fase sulit tidak akan bisa dilewati semudah ini. Juga untuk Almarhum Bapak, alhamdulillah bontotnya udah kelar kuliah paa, terimakasih juga atas ridho dan pelajaran2 kehidupan yang bapa berikan sampai bikin Disti jadi pribadi yang lebih tangguh.

For my brother, sisters and brothers-sister in law yg nanyain mulu kapan wisuda, yang sering ngajak *hangout* biar ga stress skripsi, terimakasih atas petuah2nya, pengertiannya, dukungan material dan doa2nya, berkat kalian Disti bisa mencapai garis finish ini. Finally, *release* jg yah *the last* wisudawatnya UmiBapak 😊 Oh!!! For my krucils, kaka, abang, anum, alifka, ani dan acema. Maaciw gengs kebrutalan kalian selalu menjadi *moodboster* cici ditengah per-skripsi-an.

Tia, Ita, Mila, Aci, Audi sosialita super KW ku. Makaasih banget udah jd sahabat rasa sister selama 4 tahun terakhir, makasih udah menemaniku jungkir balik di jurusan BK, i'll miss our discussion, candaan rekeh, makan bekel bareng, kerja klmpk bareng, cilor 97, nasigoreng BNI, nginep bareng dsb. Tanpa kalian kayanya gue butiran debu deh.

Heni, Cyndo, Sifa, Okta, Eng, Winda, Gaby, Dita, Elsy, Dian dan teman2 BK lainnya yg gabisa disebutin satu2. Seru banget 4 tahun bareng kalian! Banyak bgt warna yang bisa gue dapet dari kalian, *u guys made my campus's experience so colorful!!* Pecah!

Bu Meithy Squad. Tia, famil, ita, winda, okta, sarah, khusnul. Dan Mba Karsih Squad Famil, Ita, femy, ka yuda, ka Riana. Terimakasih atas support yang telah diberikan, untuk ketidakputusasaan dalam mengejar bimbingan until Cileungsi hehe, terimakasih untuk doa-doa yang saling dituturkan. Especially buat Tia, Ita dan Famil temen seperdiskusian, seperseangkatan, sepergalauan, sepertakutan, seperUPTan haha makasi banyak telah menemani fase-faseku dalam menyelesaikan skripsi, kalian ibarat boneka baymax yang bisa gue senderin dengan empuk ketika galau, bingung dan takut melanda hehe luv u gilrs.

Rekan-rekan legislatif BK FIP 2013-2015. Kelompok KKN Desa Tanjung, Subang 2016. Kelompok PKM SMKN 1 JKT 2016. Terimakasih telah menjadi bagian dari pengalaman menjadi mahasiswa UNJ.

My crayon at 89 SHS. Yuli, Rina, Eel, Iva, Esti. Terimakasih atas semangat dan doa yang saling kita tuturkan. Trimakasih untuk waktu yang selalu disempatkan ditengah2 LDRan kita demi skripsi. Ospeq 24! Khayalan receh kalian bikin gue termotivasi untuk segera mencapai garis finish. See u on top gengss.

My superloveeee!! My laptop, printer, handphone, motor. Terimakasih telah menjadi anak baikkkk, trimakasih telah menemaniku kapanpun dan dimanapun, maaf jika belakangan ini aku menggunakan kalian agak brutal dan kurang manusiawi☹ kalian sangat berjasa besar dalam skripsiku.

Best regards,

Dun